



ACO-Chronik des Jahres 2007 in Bildern

23.02.2007 Jahreshauptversammlung:
Ehrung verdienter Mitglieder und Neuwahlen der Vorstandschaft:



neue Vorstandschaft 2007-2008



geehrte Mitglieder

**23.03.2007 Bayerische Meisterschaft
der Masters in Regensburg**



Franz Bock Bayerischer Meister der Masters 2007

10.-13.04.2007

Renovierung des Fitnessraumes am Jahnweg:





Helfer bei der umfangreichen, mehrtägigen Maßnahme waren: Niklas Schormair, Tobias Friedrich, Peter Hoyer, Mathias Maurer und Alexander Aschenbrenner.

12.05.2007 Bayerische Meisterschaft im Kraftdreikampf in Randersacker



Alexander Aschenbrenner belegte den vierten Platz mit Kniebeugen 140,0 kg, Bankdrücken 75,0 kg, Kreuzheben 165,0 kg

12.05.2007 Verbandstag in Neuaubing



Andreas Stegmeir wird Ehrenmitglied beim BGKV

09.06.2007 Oberbayerische Meisterschaft im Gewichtheben in Neuaubing

Alexander Aschenbrenner erreichte den zweiten Platz

07.06.2007-10.06.2007 Mittelalterfest in Sandizell







Helfer bei dieser Mammutveranstaltung:
Franz Bock, Markus Aschenbrenner, Günther Breckel, Peter Hoyer, Mathias Maurer,
Andreas Schander, Manfred Kügler, Robert Huber und Alexander Aschenbrenner

28.07.2007

1. Schrobenshausener Ehrenamtstag



Helfer: Andreas Stegmeir, Günther Breckel, Andreas Schander, Peter Hoyer, Alexander
Aschenbrenner, David Gries und Florian Mühlpointner

08.09.2007
Josef-Spießl-Turnier in Landshut



Alexander Aschenbrenner belegte den dritten Platz

22.09.2007
Südbayerische Meisterschaft im Kraftdreikampf in Neuaubing





Franz-Xaver Raba wurde südbayerischer Vizemeister und zweiter oberbayerischer Vizemeister mit einer Leistung von Kniebeugen 170,0 kg, Bankdrücken 125,0 kg, Kreuzheben 215,0 kg

Alexander Aschenbrenner wurde Drittplatzierter südbayerischer Meister und oberbayerischer Vizemeister mit einer Leistung von Kniebeugen 150,0 kg, Bankdrücken 75,0 kg, Kreuzheben 175,0 kg

13.10.2007

1. Bayerische Meisterschaft im Kreuzheben in Altenberg



Bayerischer Meister Franz Xaver Raba mit 225,0 kg

Bayerischer Vizemeister Alexander Aschenbrenner mit 165,0 kg

15.12.2007

Jahresabschlussfeier im Gasthaus Natzer

Erstmalig mit der Gruppe Ruaßkuchler